

Journée Ivoirienne de la Famille 17ème Edition : « célébrer les valeurs qui nous unissent ».

« La famille face aux addictions sans substances », tel est le thème de la Journée Ivoirienne de la famille (JIF) 2024, qui se tiendra les 07 et 08 décembre 2024 à l'école des familles Etimoé et Makoré à Abatta, Bingerville. L'événement est organisé par l'Association Famille et Education (AFE) et en est à sa 17 -ème édition.

05/12/2024

Si les années antérieures la JIF se déroulait sur un jour, l'édition 2024 se fera sur deux jours. L'objectif est de laisser une place prédominante à la formation et à la sensibilisation sur le thème au cours de la première journée à l'endroit des parents, des jeunes et des adolescents de plus de 12ans, mais aussi du personnel médical et éducatif qui sont des parties prenantes et ont un impact important sur la famille. La seconde journée entend mettre le cadre et les moyens pour renforcer l'esprit de famille lors de la journée du dimanche.

Au nombre des innovations pour cette édition 2024, M. Jean Louis Allou, Superviseur général du comité d'organisation de la JIF, nous a relevé l'inclusion des jeunes et adolescents

comme acteurs clés dans la discussion et la recherche de solutions. Aussi la poursuite de la réflexion sur le thème après la Journée Ivoirienne de la Famille en utilisant les participants et des personnes touchées comme un levier pour continuer de sensibiliser et aider les autorités à prendre les décisions idoines pour la défense des intérêts de la famille face à ses défis.

Les personnes intéressées par l'événement ont l'option lors de l'inscription en ligne https://bit.ly/JIF_2024 de choisir les deux journées ou une seule.

Environ 2 000 personnes (adultes, jeunes et enfants) sont attendues pour La JIF 2024.

L'Association Famille et Education a été créée en 1989 par un ensemble de couples désireux de prendre la mesure exacte des enjeux de la vie de famille et de l'éducation des enfants

comme facteur de développement de notre pays, la Côte d'Ivoire. Elle est membre de la Fédération Internationale pour le Développement de la Famille dont le siège se trouve à Barcelone (en Espagne). Elle est l'association promotrice des écoles des familles Etimoe et Makore sises à Abatta, Bingerville. Elle organise d'autres activités en sus de la JIF, notamment les Cours d'Orientation Familiale, sessions destinées au renforcement des capacités des couples à mener à bien leur projet familial.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/journee-ivoirienne-de-la-famille-17eme-edition-celebrer-les-valeurs-qui-nous-unissent/> (31/01/2026)